

Bonjour à tous et bienvenue mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

En pré-marché ce matin, avant les chiffres de l'inflation qui seront publiés à.

20h30, c'est assez calme, pas beaucoup d'engagement de toute façon..

Bien entendu, une fois que ces chiffres sur l'inflation seront publiés, nous nous attendons à une augmentation de la volatilité..

Je n'ai aucune idée de la direction que prendra le marché après la publication de ces chiffres..

Jusqu'à présent, le VIX est toujours sur un signal de vente.

cette semaine, ce qui soutient la hausse des cours boursiers..

Cela changerait mercredi si le VIX.

devaient clôturer, pas négocier, mais clôturer au-dessus de 15,07 \$. Maintenant, comment la Fed calcule.

l'inflation et tout ce qu'ils étudient, je ne sais pas comment ils ne pourraient pas.

déterminent que l'inflation reste un problème majeur et qu'ils devraient augmenter les taux..

Mais la façon dont ils regardent les chiffres.

et la façon dont ils pondèrent les choses, bien sûr, change avec le temps..

Ils pouvaient voir quelque chose et simplement mettre un.

une pondération différente de celle du reste d'entre nous..

Mais si l'on regarde les prix des matières premières, le pétrole brut atteint un nouveau sommet..

hier, l'essence a testé le récent sommet..

Même le gaz naturel est revenu hier, et.

nous regardons l'UNG, et il a récemment atteint un plus bas..

Nous devons maintenant voir si cela peut briser cette tendance à court terme et générer un taux de change plus élevé..

élevé, ce qui serait haussier à court terme pour le gaz naturel..

Examinons maintenant un produit à plus long terme.

graphiques, en regardant le bacon, vous pouvez voir que nous sommes aux sommets de 2023..

Nous avons un hamburger au plus haut de 2023..

Nous avons le cacao ou le chocolat au plus haut de 2023..

C'est une situation similaire pour les sous-vêtements ou le coton..

Ensuite, nous envisageons que le jus d'orange concentré congelé atteindra les sommets de 2023, et.

le prix du sucre atteint ses sommets de 2023..

Donc tout cela est très inflationniste..

Bien sûr, la façon dont la Fed considère les choses n'est pas la même..

la même chose que la façon dont vous et moi le regarderions..

Quelques matières premières qui ne figurent pas dans le haut de gamme pour 2023 : le café est.

en fait, près des plus bas niveaux de 2023, tout comme le prix du bois d'œuvre..

Eh bien, qu'est-ce qui a fonctionné mardi ?.

Eh bien, c'était le secteur de l'énergie des deux côtés de la frontière..

En ce qui concerne les actions individuelles, le plus grand gagnant du TSX 60 a été Suncor..

Sur le TSX lui-même, c'était Vermilion..

En regardant le S&P 500, lorsque nous nous intéressons aux valeurs énergétiques, le grand.

le gagnant était Occidental, suivi de Marathon..

Marathon a connu une journée de grand retournement hier..

Si vous tradez un marathon, je veux rester les bras croisés pendant une journée et voir ce qui se passe.

Ensuite, voyons si nous pouvons obtenir une autre clôture de confirmation au-dessus de la ligne du canal supérieur..

Maintenant, devant les valeurs énergétiques du S&P.

500, le plus grand gagnant était Zion suivi de PNC, suivi de Keycorp..

Ce sont les plus grands gagnants du S&P 500..

Désormais, ces gains importants n'ont pas suffi à ramener l'ETF sur un signal d'achat..

Nous attendons toujours un signal d'achat pour que les banques régionales et les banques adhèrent.

l'ETF SPYDR Financial déjà sur un signal d'achat..

Cela concerne davantage les courtiers, mais surtout les compagnies d'assurance,.

qui remontent aux récents sommets..

Au nord de la frontière, le TSX.

L'indice financier se situe juste au bord d'un nouveau signal d'achat..

Les banques ont progressé hier..

Ils se rapprochent d'un signal d'achat..

Ensuite, le grand gagnant hier a été la Banque Nationale, puis nous avons eu la Royale.

La banque a négocié à la hausse et a clôturé dans le canal..

Nous sommes donc à un jour de bourse d'un éventuel signal d'achat..

Et tout comme aux États-Unis, les valeurs d'assurance résistent très bien au nord des États-Unis..
frontière, que vous recherchiez Manuvie ou SunLife..

Maintenant, je dis toujours que Fairfax est.

La version canadienne de Berkshire Hathaway et elle résiste toujours très bien, non.

aussi beau que Berkshire Hathaway lui-même, qui a atteint un nouveau sommet hier..

Et Berkshire Hathaway est répertorié comme un.

le stock d'assurance, ce qui correspond donc assez bien à l'indice d'assurance..

En regardant les principaux ETF indiciels, à partir de.

avec les iShares pour le TSX60, nous avons atteint la ligne du canal supérieur hier..

Nous recherchons donc une clôture mercredi au-dessus de 30,65 \$. Puis en regardant le NASDAQ 100,,
échange sur le canal hier, aucun changement de tendance là-bas..

Contrairement aux semi-conducteurs, qui ont atteint un nouveau plus bas de clôture pour ce mouvement..

Ensuite, en regardant le DOW toujours sur un signal de vente, aucun changement là-bas..

Nous avons négocié via le canal supérieur.

ligne deux jours de suite, mais n'ont pas fermé au-dessus..

Ensuite, en regardant le S&P 500, nous avons négocié hier à la baisse, toujours dans le canal..

Nous recherchons une clôture mercredi.

en dessous de 4:44.86. Vous pouvez désormais diviser le S&P 500 de plusieurs manières..

Une façon consiste à examiner les valeurs équipondérées.

version, donc ne donnez pas à vos actions comme Apple une surpondération..

Chaque action est équipondérée au sein de l'indice..

Il est actuellement sur un signal de vente..

Il en va de même pour la faible volatilité..

Il s'agit donc des 100 actions du S&P 500 présentant la volatilité la plus faible..

Ils ont récemment atteint un nouveau plus bas avant de remonter dans le canal..

Et puis les actions à bêta élevé reçoivent également un signal de vente..

Cela a beaucoup à voir avec un titre, à savoir Apple, qui a plongé la semaine dernière..

Vous pouvez voir quand l'ETF a été reconduit et.

vous pouvez voir qu'Apple se déplace également là-bas..

Apple était donc en panne hier..

En regardant le reste de la version bêta élevée.

les actions que nous suivons, Alphabet est toujours sur un signal d'achat, aucun changement là-bas..

Amazon passe une journée intérieure..

Ensuite, nous avons vu Meta se retirer et se fermer dans le canal..

Nous avons également vu Microsoft fermer ses portes au sein du canal..

Aucun changement de tendance pour NVIDIA a eu une journée intérieure mardi..

Et pas de changement de tendance pour Tesla, qui a atteint un nouveau sommet pour cette démarche..

Et cela se présente comme un jour de retournement baissier..

Mais rappelez-vous, nous n'avons pas clôturé en dessous du plus bas de la veille, donc pas trop.

préoccupé par ce signal de retournement baissier pour l'instant..

Et vous pouvez voir que nous sommes sur le point d'atteindre cette brèche ouverte ici.,

qui pourrait certainement être une cible, que ce soit le bas ou le haut..

Mais nous pourrions voir Tesla atteindre ces niveaux mercredi..

Enfin, jetons un coup d'œil à ce qui se passe avec les choses difficiles..

Des choses qui, si elles tombent sur votre pied, vont vous faire mal..

Le cuivre s'échangeait dans le canal contre du.

deuxième jour consécutif, donc pas de changement de tendance là-bas..

Un petit recul..

L'or était en baisse hier..

L'argent était en légère hausse mardi..

Il est toujours bloqué aux niveaux 20, 23, 43, donc cela nous tient toujours sous contrôle..

Puis en regardant les chercheurs d'or dans le

canal encore une fois, pas de changement de tendance pour le GDX ou le XGD ou Silver Miners..

Aucun changement de tendance depuis l'entraînement de mardi..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Normalement, je vous dis de penser au don de sang..

Si vous êtes aux États-Unis en ce moment, il y a une crise..

Il y a eu toute une série de catastrophes climatiques au cours du mois dernier..

Et si vous avez le temps, pensez à donner du sang..

J'ai entendu des gens se plaindre du temps d'attente pour donner du sang..

Je n'ai jamais vécu ça..

Nous prenons rendez-vous et je n'ai jamais eu de soucis..

J'ai fait un don plus de 50 fois et je n'ai jamais.

Une fois, j'ai dû attendre plus de cinq minutes après l'heure de mon rendez-vous..

Je ne comprends donc pas comment fonctionne le système aux États-Unis..

Je n'en ai jamais eu d'expérience personnelle..

Mais si vous êtes au sud de la frontière, s'il vous plaît.

envisager de donner du sang non seulement pour le bien-être de quelqu'un d'autre, mais aussi pour.

important pour votre bien-être personnel également..

Passez une bonne journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..